



Quatrième Matinée de « L'Ecole du Dehors » - Echanges entre les élèves de Maternelle de l'Ecole Libération, la classe de 6°A et d'ULIS

publié le 08/10/2019

Descriptif :

Un grand bravo à tous les Maternelles et Collégiens qui, malgré la météo, sont toujours aussi investis, actifs et pertinents. Merci à toutes les mamans pour leur soutien et leur implication.

Laurence Navarre, Musicienne Intervenante du Conservatoire de Musique et de Danse de Rochefort Océan, mène les élèves, depuis trois semaines, à créer et ressentir différents univers sonores mais aussi à s'écouter les uns les autres et à s'inscrire dans un groupe.

Laurence Navarre, Musicienne Intervenante du Conservatoire de Musique et de Danse de Rochefort Océan, les initie à se servir d'éléments de la nature pour réaliser des rythmiques, à chanter des chansons en lien avec l'idée de coopération avec les plus petits, à créer un univers sonore avec des appeaux et divers instruments (xylophone, structure Baschet, zenco...) afin de susciter une émotion différente selon les groupes.



Chaque groupe a pu défier le parcours du Fil d'Ariane, modeler la terre pour créer des sculptures, photographier en cadrant et en jouant avec des miroirs mais aussi exprimer ses émotions à partir d'éléments naturels choisis pour leur matière, leur forme et leur couleur !!!





